



12/06/2017

ASCASAM ORGANIZA UNA SALIDA A LIÉBANA ENMARCADA EN EL PROGRAMA DE FAMILIAS



Dentro de Programa de familias, y más concretamente en el de respiro familiar, el pasado 7 de junio un grupo de 26 familiares y 2 profesionales de ASCASAM viajaron a Liébana. Este tipo de actividades contribuyen al bienestar de las personas cuidadoras.

Por la mañana el grupo visitó el Monasterio de Santo Toribio, pudiendo observar obras del Beato de Liébana así como el Lignum Crucis (trozo más grande conocido de la cruz donde murió Jesucristo). Y pasar por la Puerta del Perdón que está abierta dado que es Año Jubilar Lebaniego.

Después disfrutaron de una buena comida en el restaurante Fofi, y por supuesto varias personas degustaron el típico cocido lebaniego, y de la conversación de una buena sobremesa.

No podía acabar el día sin visitar Potes, recorrer sus calles empedradas, sentarse en una terraza a tomar algún refresco para soportar el calor y también aprovechar para comprar algunos productos típicos y souvenirs.

La verdad es que fue un día estupendo y deseamos repetir la experiencia en breve.
